

l'excellence de la dévotion du Rosaire. Ils nous permettront aussi de constater son aptitude de diffusion. A cause de sa grande richesse de doctrine le Rosaire sera recherché par les personnes désireuses de mieux connaître les mystères de notre foi. Sa grande simplicité le rendra accessible à ceux qui n'ont pu approfondir notre sainte religion. Enfin par sa parfaite orthodoxie il sera également précieux auprès des simples et des savants. Puisque le Rosaire est si bien adapté à toutes les conditions, il faut en conclure que tous les hommes doivent le pratiquer. C'est aussi le conseil que nous formulerons en terminant. Et nous sommes particulièrement heureux ici de faire nôtres les paroles que S. S. Pie•IX adressait à des pèlerins : " Vous direz que le pape vous donne un conseil, c'est de réciter le Rosaire tous les jours en famille ; le Rosaire est le résumé des prières chrétiennes. . . . Annoncez que le pape ne se contente pas de bénir le chapelet, mais qu'il le dit tous les jours et qu'il invite ses enfants à faire comme lui ; tel est mon dernier mot, je vous le laisse comme souvenir. "

Fr. D. DE LAMOTHE, O. P.

